

COUSANCE

Opération brioches : c'est parti !



Les 18 bénévoles prêts au départ. Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Lundi 3 octobre, au matin, 18 bénévoles se sont retrouvés en mairie, afin de lancer l'opération brioches, en soutien aux associations de parents d'enfant inadaptés (APEI) de

Lons-le-Saunier, Arbois et Saint-Claude. L'action a été préparée et gérée par Josiane Bougaud, vice-présidente du centre communal d'action social (CCAS), en lien étroit avec

le secrétariat de mairie. Au total, ce sont 420 brioches qui sont mises en vente au prix de 5 euros l'unité. L'opération se déroule jusqu'au dimanche 9 octobre.